(Artículo original:

https://www.kelownanow.com/watercooler/news/news/Kelowna/15/07/27/Kelowna Media and RCMP Actions Called Overtly Racist by Coalition Group/)

Las Acciones de Kelowna Media y RCMP son calificadas de 'abiertamente racistas' por Grupo de coalición

Kelowna publicado el 27 de julio de 2015 a las 15:52 por Anita Sthankiya

La Red de Apoyo para Migrantes Agrícolas (RAMA) se ha pronunciado sobre una historia que llegó a las noticias en BC, y se le llama descaradamente racista.

A mediados de julio, la Real policía montada canadiense (RCMP por sus siglas en inglés) del norte del Okanagan envió un comunicado de prensa a los medios de comunicación informando al público que cuatro trabajadores migrantes de México habían desaparecido y estaban siendo buscados por la policía. Muchos medios de comunicación publicaron la historia, incluido KelownaNow.com, y le pidieron al público que estuviera atento a los cuatro hombres. El comunicado de prensa en cuestión incluía información personal sobre los hombres, incluyendo sus números de pasaporte. KelownaNow optó por no publicar esta información, y una vez que RAMA se comunicó con ellos e informó que no había ocurrido ninguna actividad ilegal, la historia se retractó el 24 de julio.

RAMA dice que el comunicado de prensa inicial emitido por RCMP del norte del Okanagan fue "sensacionalista y abiertamente racista lo que refuerza y perpetúa estereotipos negativos de los mexicanos como criminales". Unos 1.500 trabajadores migrantes de América Latina y del Caribe

son empleados en las fincas del Okanagan cada año bajo el programa de trabajadores agrícolas temporales (SAWP por sus siglas en inglés).

Los hombres llegaron a Canadá bajo el SAWP para trabajar en un huerto. La RCMP de North Okanagan incluyó información confidencial que incluía los números de pasaporte de los hombres lo que, según RAMA, es una violación de la Ley de Protección de Información Personal. De hecho, una agencia de noticias locales en Kelowna publicó estos números y, como resultado, es posible que haya violado la privacidad de los hombres como consecuencia.

"Los cuatro hombres en cuestión llegaron a Canadá bajo el SAWP el 16 de junio de 2015 para trabajar en un huerto en Vernon", dijo RAMA en un comunicado. "A diferencia de lo que está implícito en los artículos, estos cuatro hombres, y de hecho cualquier trabajador del SAWP, no requiere el permiso de su empleador para salir de la finca. Como sus visas son válidas hasta el 15 de diciembre de 2015, tienen derecho legal a residir y viajar dentro de Canadá. Por lo tanto, dado que no ha ocurrido ninguna actividad delictiva, preguntamos: ¿Por qué esta historia se consideró digna de investigación policial o publicación por parte de algún medio de comunicación?

Según un representante de RAMA, no existe una ley que prohíba a los trabajadores del SAWP "consultar con el consulado mexicano para notificarles de su cambio de empleo", como se indica en el comunicado de prensa de la RCMP. Pero más bien es una práctica general hacerlo cuando alguien lo considere oportuno. También se dio a entender en el comunicado de prensa de la RCMP que los hombres podrían haber estado buscando cruzar la frontera, aunque esa información nunca se confirmó.

"Criminalizar a los trabajadores migrantes precarios de esa manera es injusto y peligroso", agrega RAMA. "Exigimos que estas agencias de noticias se retracten o revisen los artículos en cuestión y emitan una disculpa pública a los cuatro hombres involucrados y a la comunidad migrante mexicana en general".

El vocero de RAMA continúa diciendo que, debido a la violación de la privacidad y el manejo de la situación, se ha buscado una consulta legal y el grupo está trabajando en conjunto con la Asociación por la Dignidad de los Trabajadores Migrantes (MWDA por sus siglas en inglés) Nadie es ilegal, Justicia para los trabajadores migrantes agrícolas, Alianza de Trabajadores. Los tres grupos están redactando una carta para enviar a la RCMP cuestionando sus acciones. KelownaNow también se comunicó con la RCMP para obtener comentarios, pero no recibió una respuesta a tiempo para la fecha límite. Además, RAMA dice que no pudo encontrar otro caso en el que la RCMP en BC diera a conocer información confidencial, como números de pasaporte de ninguna otra persona desaparecida, o criminales declarados culpables.

https://www.kelownanow.com/watercooler/news/news/Kelowna/15/07/27/Kelowna Media_and_RCMP_Actions_Called_Overtly_Racist_by_Coalition_Group/#fs_10698